
 

L'UOMO BUONO  

La bellezza dell’uomo buono. L’abbiamo dimenticata e anche il profumo che l’accompagna. I 
santi sono così. Per questo sono affascinanti. La gente percepisce istintivamente il loro 
splendore. E dopo secoli ancora si sente il loro profumo. 
Un bambino osservava incantato le splendide vetrate di una cattedrale illuminate dal sole. 
«Adesso ho capito chi è un santo» disse all’improvviso. 
«Si? Davvero?» fece la catechista. 
«É un uomo che lascia passare la luce».


